


Seit dreißig Jahren ist die 
Deutsche Bahn AG auf Ge
winn   erzielung ausgerichtet. 
Dadurch läuft vieles schlecht. 
Wichtig wären: sicherer 
Fahrbetrieb, Pünktlichkeit, 
angenehmes Reisen, Klima
schutz durch mehr und 
flächen deckende Angebote. 
Die Ampe l ist stattdessen 
dabei, den Zug betrieb von 
der Infrastruktur zu trennen. 
Das schwächt die Bahn. Es 

droht sogar die Privatisierung des Fernverkehrs. Wir habe n 
eine repräsenta tive Umfrage beauftragt. Das Ergebnis ist:  
70 Prozent der Deutschen wollen eine gemeinnützige Bahn. 

Was fehlt, ist politischer Druck. Unterschreiben Sie jetzt: 
https://bahn-fuer-alle.de/die-ganze-bahn-gemeinnuetzig/

Die ganze Bahn muss 
gemeinnützig werden !
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